

Dankeschön an die Bäckerei Paulig

Altmittweida.

In Vorbereitung auf unsere Weihnachtsfeier suchten wir, die Kinder der Klasse 3 der Grundschule Altmittweida mit unserer Klassenlehrerin Frau Vogt, nach einer Möglichkeit, mit 27 Kindern Plätzchen backen zu dürfen. Die Bäckerei Paulig hatte sofort ein offenes Ohr für unser Anliegen. So durften wir am 4. Dezember in 2 Gruppen mit der Familie Paulig und einem weiteren Angestellten der Bäckerei nach Herzenswunsch backen. Der Teig wurde kostenlos zur Verfügung gestellt, wie auch die Ausstechformen das Dekorationsmaterial und alle anderen zum Backen nötigen Utensilien. Natürlich wurde auch genascht, so manches Missgeschick passierte, aber alle hatten riesengroßen Spaß. Mit Engelsgeduld und viel Einfühlungsvermögen wurden alle Arbeitsschritte von den Bäckersleuten begleitet. Gemeinsam wurden 6 Riesenbleche in den Ofen geschoben und als die 2. Gruppe ihre Arbeit aufnehmen wollte, waren die Plätzchen bereits zum Abkühlen bereitgestellt und die Arbeitstische zum Dekorieren vorbereitet. Mit großem Eifer werkelte auch diese Gruppe und strahlte, als letztendlich 7 Riesenbleche bemalte und köstlich dekorierte Plätzchen zu zählen waren. Nun ist auch unsere Weihnachtsfeier, bei der wir ca. 80 Personen bewirten möchten, gerettet.

Vielen herzlichen Dank!

Aber nicht nur alle Backzutaten wurden von der Bäckerei Paulig gesponsert, nein, die Kinder wurden liebevoll mit Getränken versorgt und mit einer besonderen, hauseigenen Plätzchenmarke zum Kosten verabschiedet.

Diese Freundlichkeit und Liebe zu den Kindern erwärmte jedes Herz in der Vorweihnachtszeit auf eine ganz besondere Weise und so verabschiedeten sich die Kinder mit einer Dankeskarte und einem Adventsstern.

Am Sonntag, dem 8. Dezember, werden wir bei unserem Auftritt zum Altmittweidaer Weihnachtsmarkt die Gelegenheit nutzen, uns bei der Bäckerei Paulig singend zu bedanken.